

Droht dem Tierschutz schon wieder das AUS in Griechenland? Ein neuer Gesetzentwurf beunruhigt uns sehr.....

Ein erneuter Gesetzentwurf des griechischen Ministeriums verbietet die Rettung, Fütterung, Behandlung, die medizinische Versorgung und Vermittlung von Streunern und ausgesetzten Tieren.

Aus diesem Grunde bitten wir Sie dringend, die Petition, die Sie z. B. unter dem folgenden Link einschließlich aller Informationen finden, zu unterzeichnen:

<http://www.stray-einsame-vierbeiner.de/index.php/tierschutzalltag-in-griechenland/6408-der-neue-gesetzentwurf-des-griechischen-ministeriums-verbietet-die-rettung-fuetterung-behandlung-die-medizinische-versorgung-und-vermittlung-von-streunern-und-ausgesetzten-tieren>

Auch wenn jüngsten Informationen zufolge der Gesetzentwurf noch ein paar Änderungen erfahren wird, können wir uns noch nicht damit zufrieden geben. Je mehr Stimmen gegen die grundsätzliche Entscheidung zu diesem Gesetz ankommen, desto höher ist unsere Hoffnung, dass der Gesetzentwurf in dieser Form für immer in der Schublade verschwindet.

Wir wollen solche schrecklichen Bilder nicht mehr sehen:



Ihr Team von Animal Protection